

Universidad del sureste

Docente: Lic. Ruperto Trujillo Ponce

Comportamiento Social del Individuo Según sus Creencias

Resumen Unidad Dos y Tres

Alumno: Alejandro Guzmán Arroyo

24/11/2022



Definición de prejuicio

El prejuicio hace referencia a lo infundado del juicio y al tono afectivo. Allport señala que la frase «pensar mal de otras personas» debe entenderse como «una expresión elíptica, la cual incluye sentimientos de desprecio o desagrado, de miedo y aversión, así como varias formas de conducta hostil, tales como hablar en contra de ciertas personas, practicar algún tipo de discriminación contra ellas o atacarlas con violencia». En las prácticas cotidianas de los sujetos, el prejuicio opera a partir de presupuestos valorativos basados en costumbres, tradiciones, mitos y demás aprendizajes adquiridos a lo largo de los procesos de conformación de las identidades. Allport no incluye la posibilidad de calificación positiva en su definición.

Tipos de prejuicios

Hay varios **tipos de prejuicio**, siendo el más común:

Prejuicio racial: se asocia con aspectos étnicos, raciales y físicos, por ejemplo, racismo. Esto puede ocurrir entre personas de diferentes aspectos de color de piel, siendo más común entre blancos y negros. De donde el primero, por aspectos históricos, se siente superior al resto. Recuerde que las prácticas racistas se consideran crímenes en varios países del mundo.

Prejuicio social: asociado a la clase social y definido por el estado social de ciertos individuos. Suelen ocurrir entre dos grupos principales: los ricos y los pobres, y los primeros se sienten superiores a los demás porque tienen más bienes materiales y un acceso más fácil.

Prejuicio cultural: asociado con diferencias culturales que existen, por ejemplo etnocentrismo y xenofobia. El etnocentrismo define las actitudes de ciertos individuos que consideran que sus hábitos y conducta son superiores a los de otras culturas. A su vez, la xenofobia determina la aversión a los extranjeros que generalmente surge de varios factores históricos, culturales y religiosos.

Prejuicio lingüístico: está asociado con los idiomas y también con la forma de hablar, desde abreviaturas, jerga, dialectos, acentos, entre otros. En Brasil, notamos muchos prejuicios lingüísticos entre las diferentes regiones del país, ya que hay varios acentos. Así, los paulistas creen que su forma de hablar es superior a la del noreste, por ejemplo.

Prejuicio religioso: está asociado con la religión desarrollada por intolerancia religiosa. Ocurre cuando los individuos no aceptan la diversidad religiosa y atribuyen ciertos juicios de valor a otras creencias, a menudo sin fundamento. Varios conflictos desarrollados actualmente en el Medio Oriente demuestran este tipo de prejuicio, que se ha cobrado muchas vidas.

Prejuicio sexual: asociado con las preferencias sexuales de cada individuo, por ejemplo, homofobia o heterofobia. Por lo tanto, el primero es el prejuicio desarrollado sobre las personas que tienen relaciones homo-afectivas, es decir, entre personas del mismo sexo. La heterofobia, por otro lado, es el prejuicio de las personas que tienen hostilidad entre las relaciones heterosexuales, es decir, entre personas del sexo opuesto.

Fuentes sociales del prejuicio

El prejuicio proviene de varias fuentes puesto que presta varias funciones, el prejuicio puede expresar nuestra sensación de lo que somos para hacer que obtengamos aceptación social. Puede defender nuestra sensación del yo contra la ansiedad que proviene de la inseguridad o del conflicto interno. Puede además promover nuestro interés en nosotros mismos al servir de apoyo a lo que nos produce placer y al oponerse a lo que no lo hace, puede trabajar el prejuicio para defender nuestra autoestima y posición social.

Desigualdades sociales y prejuicio
*Desigualdad de posición social y

La desigualdad de posición social genera prejuicio, los amos ven a sus esclavos como personas perezosas, irresponsables y faltas de ambición; como si tuvieran exactamente aquellos rasgos que justificasen la esclavitud.

fuentes motivaciones del prejuicio

Cuales son las fuentes motivacionales de los prejuicios? surgen de las situaciones sociales, la frustración genera prejuicios, lo mismo que el deseo de pensar que nuestro grupo es superior, la teoría realista del conflicto grupal indica que los prejuicios surgen cuando los grupos compiten por recursos escasos.

Fuentes cognitivas del prejuicio

Fuentes cognitivas de los prejuicios

fuentes cognitivas del prejuicio: estereotipos explícitos e implícitos

Los estereotipos hacen que las personas que los poseen presenten atención a un cierto tipo de información

fuentes potenciales del prejuicio que resultan mas inquietantes de todas por la posibilidad de que el prejuicio derive. En aspectos básicos de cognición social.

Lo que es consistente en los estereotipos.

Los estereotipos tienen una fuerte influencia en la manera en que procesamos información social.

Consecuencias de prejuicio

Los estudios psicosociales sobre identidad social se iniciaron con el objetivo de investigar y analizar los estereotipos sobre distintos grupos que existen en la sociedad, que provocan una disminución del rendimiento individual de los que conocen esos estereotipos y que pertenecen a esos grupos. Esta investigación también se dedica a buscar la forma en que podría solucionarse este problema. Es una forma de discriminación hacia sectores de la población que se tienden a segregar para algunas tareas o encasillar para determinadas ocupaciones, que entorpece la oportunidad de movilidad social y desaprovecha el posible potencial de las capacidades individuales humanas.

Agresión

El término agresividad hace referencia a un conjunto de patrones de actividad que pueden manifestarse con intensidad variable, incluyendo desde la pelea física hasta los gestos o expresiones verbales que aparecen en el curso de cualquier negociación. La palabra agresividad procede del latín, en el cual es sinónimo de acometividad. Implica provocación y ataque.

La agresión es un ataque provocado producto de la práctica o del hábito de ser agresivo. Es una conducta hostil o destructiva cuya finalidad es provocar un daño a otro.

Teoría de la agresión

Teoría Etiológica de la Agresión: Considera la agresión como una reacción impulsiva e innata. Teoría Bioquímica o Genética: Sostiene que la agresión se produce por una serie de procesos bioquímicos que tienen lugar en el interior del organismo y en los que desempeñan un papel decisivo las hormonas.

Cada teoría de la agresión pretende dar principios y postulados basados en su mayoría a la experiencia del agresor, es decir a lo que él debe vivir en medio de la sociedad. Así entonces, el agresor es alguien formado por el contexto social, cultural, genético y otros organismos que desarrollan las conductas agresivas en las personas.

Influencias De Los Videos Juegos

Hoy en día resulta imposible educar a un niño al margen de la tecnología y tampoco sería correcto impedirle el acceso a la misma, puesto que significaría negarle el aprendizaje de ciertas habilidades que son vitales actualmente, puesto que el uso de la tecnología es algo inevitable ya que todas nuestras actividades diarias la involucran y disfrutamos más de ella cuando se trata de diversión.

Es indudable que la evolución de los videojuegos avanza de manera acelerada, y que influyen en la sociedad y la cultura. Hoy en día, ya no tienen la mala fama que tenían y se han posicionado como una opción más de ocio perfectamente respetable.

Actualmente, una de las maneras más habituales de ocupar el tiempo de ocio es mediante los videojuegos. El mayor porcentaje de consumidores varían entre los 8 y 20 años. En estas edades es cuando la persona capta mayor conocimiento, y aprende todo lo que le rodea, incluyendo lo que aprende en el tiempo dedicado a los videojuegos.

Los videojuegos, como resultado de su estructura repetitiva y de recompensa, podrían generar una dependencia de los mismos, que llevaría a los niños a estar constantemente pendientes del videojuego a lo largo del día. Sin embargo, los videojuegos utilizados de forma moderada pueden llegar a tener una influencia positiva en el desarrollo de destrezas y en la educación de los niños.

Es posible reducir la agresión

Para reducir la agresión, puedes aplicar diferentes juegos. Este método funciona bien cuando se corrige la agresión en niños. En tales juegos, un toque de emociones negativas ocurre con la ayuda de acciones y palabras especiales. Por ejemplo, puede ofrecerse a pelear, pero en lugar de jurar llamar frutas y verduras ("¡Eres una pera!").

Unidad 3

Necesidad de pertenencia

La necesidad de pertenencia puede ser un punto de apoyo o el lastre que nos hunda. La diferencia entre uno y otro caso estará en cómo la gestionemos y en qué recursos invertamos en su satisfacción.

La necesidad de pertenencia puede alejarnos de lo que queremos o potenciar un campo de nuestro desarrollo. En este artículo explicaremos por qué. Además, detallaremos de qué se trata y cómo crear una pertenencia que nos nutra... en vez de restar peldaños a nuestro bienestar.

La salud tiene que ver con el campo social, psicológico y físico, según la Organización Mundial de la salud. Por ello, nuestra calidad de vida suele aumentar cuando invertimos en alguno de estos planos. En este sentido, las interacciones enriquecen el plano social; por eso, una medida inteligente es cuidarlas.

Conducción a la amistad y a la atracción

La atracción es importante para crear relaciones sociales. El amor se basa en la atracción, pero también la amistad se basa en la atracción y afinidad. Hay personas por las que te sientes atraído y su compañía te es grata y por el contrario personas por las que sientes rechazo y su compañía te desagradada.

El Atractivo

Se aplica a la persona que se gana la simpatía o el aprecio de otras. encantador Cualidad de una persona que provoca la simpatía y el afecto de los demás tiene mucho atractivo. encanto Cualidad física o moral de una persona que atrae la voluntad.

El amor

es un concepto universal relativo a la afinidad o armonía entre seres, definido de diversas formas según las diferentes ideologías y puntos de vista. De manera habitual, y fundamentalmente en Occidente, se interpreta como un sentimiento relacionado con el afecto y el apego, y resultante y productor de una serie de actitudes, emociones y experiencias. En el contexto filosófico, el amor es una virtud que representa todo el afecto, la bondad y la compasión del ser humano. También puede describirse como acciones dirigidas hacia otros y basadas en la compasión, o bien como acciones dirigidas hacia otros y basadas en el afecto.

Equidad

es la acción de dar a cada individuo, por diferente que sea, lo que este se merece o se haya ganado. La palabra proviene del latín y suele hacer referencia, en su traducción, a igualdad. Sin embargo, ambos conceptos no representan lo mismo. De hecho, incluso podrían considerarse en contraposición el uno del otro. En este sentido, la equidad trata de promover una justicia social, donde cada uno reciba aquello que se ha ganado.

Así, la equidad suele estar ligada a la justicia social. Dado que la justicia, a su vez, presenta la misma característica en el reparto que la equidad.

Confidencia

Una confidencia es la revelación de un secreto o la comunicación de una noticia reservada, no destinada a ser publicada.

Internet como creador de intimidad o aislamiento

Cada día, uno puede encontrar más cantidad y variedad de servicios en internet: ya no resulta necesario ir al supermercado para hacer la compra ni acudir a clase para aprender. Esto provoca que los usuarios se encuentren más expuestos y, por lo tanto, exista una creciente desconfianza a que ciertos detalles de sus vidas se conviertan en datos de dominio público.

Intimidad frente aislamiento: crisis que Erik Erikson, famoso psicoanalista, explicó en su teoría del desarrollo, que se da en la época de la juventud. No tiene ninguna dificultad entender ninguno de los términos intimidad o aislamiento, como tampoco entender que Erikson sigue completamente vigente, lo complicado puede ser el tránsito por ellos.

Divorcio

El divorcio se diferencia de la separación de hecho en que no dependiendo del ordenamiento jurídico de cada país, puede tener o no algunos efectos jurídicos; por ejemplo para los casos de Chile esta situación fáctica es una de las causales para solicitar la declaración de divorcio. Respecto a la separación legal en tanto, esta sí es reconocida legalmente en diversos ordenamientos jurídicos, teniendo en consecuencia un mayor número de efectos jurídicos que la separación de hecho, aunque a diferencia del divorcio, no pone término al matrimonio. Por otro lado, no se debe confundir con la anulación del matrimonio, que no es más que el declarar que el matrimonio nunca existió, y que no solo se encuentra regulado en el ordenamiento jurídico de algunos países, sino que, además, se encuentra regulado en el derecho canónico con larga data.

El proceso de desapego

El desapego emocional es un proceso de aprendizaje. Creo que por duro que sea, tenemos que aprender a soltar, cerrar los ciclos, y no durar años de años, dándole vueltas a algo que ya no es. El desapego emocional nos enseña que sabemos amar, sólo que hay que aprender a amarnos a nosotros mismos, para no depender emocionalmente de otra persona.

La definición pura y dura del término según la RAE es: «Falta de afición o interés, alejamiento, desvío». Lo cual deja claro que somos unos grandes analfabetos emocionales y que la lengua nos delata.

El apego es aferrarnos a una persona, cosa, actividad, sentimiento o estado. El apego nos hace creer que solo con ese vínculo al que nos agarramos podremos ser felices. Así que el desapego es justamente lo contrario.

Ayuda

Una ayuda es una acción de colaboración con respecto a una situación de necesidad. Así, una persona, un colectivo o una entidad ofrecen o reciben algo que puede ser de utilidad.

Este tipo de acción obedece normalmente a un sentimiento altruista y de generosidad, aunque también puede estar motivada por el egoísmo, ya que la persona que auxilia a otra espera algo a cambio. No siempre está claro cuándo se trata de altruismo o egoísmo. En cualquier caso, es un comportamiento de carácter humanitario, muy común entre los amigos o en contextos de sufrimiento ajeno.

Circunstancias que impulsan ayudar

No existe una definición como tal aun que se han hecho estudios sobre el tema las circunstancia son cambiables.

Ayudar a quien lo necesite.

- Dar un consejo a quien lo necesite.
- Dar de comer al hambriento.
- Corregir al que está en error.
- Enseñar al que no sabe.
- Consolar al triste.
- Sufrir con paciencia los defectos de los demás.
- Dar de beber al sediento.
- Visitar al preso.
- Vestir al desnudo.
- Visitar al enfermo.

Rasgos y valores que predicen la ayuda

Los rasgos de personalidad son características vinculadas a la configuración de fábrica de nuestro sistema de motivación. Determinan lo que tendemos a hacernos motivados a hacer en ausencia de una fuerte influencia de la situación. Una persona que está muy abierta a la experiencia suele estar motivada para abordar cosas nuevas, aunque puede manejar cosas nuevas con precaución en un entorno peligroso.

Los valores son factores que determinan lo que pensamos que es importante. La investigación de Schwartz y sus colegas sugiere que existe un conjunto universal de valores. Este trabajo sugiere que los valores de las personas están influenciados por una variedad de factores, incluida la cultura a la que pertenecen, sus rasgos de personalidad subyacentes y sus experiencias.

Uncremento del altruismo

En sentido biológico el altruismo supone un coste para el actor o individuo que realiza la acción, lo cual disminuye su aptitud biológica (fitness), es decir, su capacidad para reproducirse y dejar descendencia fértil, y un beneficio para el receptor que aumenta su fitness relativo.

El altruismo es el comportamiento de un individuo que busca el bienestar de los demás sin esperar ningún tipo de recompensa, sin esperar nada a cambio. Esta actitud requiere de un cierto nivel de sacrificio, ya sea en tiempo, dinero o, en situaciones extremas, de la propia vida.

Socializar el altruismo

El concepto de altruismo fue introducido por el filósofo francés y fundador de la sociología Auguste Comte. Caracteriza con él los motivos desinteresados de una persona, que implican acciones en beneficio de otras personas. Según Comte, el principio del altruismo es: "Vivir para los demás".

El término se refiere a conducta humana y se define como la preocupación o atención desinteresada por otras personas, al contrario del egoísmo. Suelen existir diferentes puntos de vista sobre el significado y el alcance del altruismo o cuidar de los demás desinteresadamente, sin beneficio alguno.